

**Haben Sie Fragen zur
Engagementbörse?**

**Melden Sie sich gerne bei mir.
Ich freue mich auf Sie!**

Karin Brixel

Bürgerschaftliches Engagement
und Bürgerbeteiligung
Begegnungshaus am Urteilsplatz
Friedrichstraße 7
77933 Lahr
Tel.: 07821 327 39 23
E-Mail: karin.brixel@lahr.de

Lahr gemeinsam gestalten

Engagementbörse Lahr

Lahr - Vielfalt im Quadrat

Mit Begeisterung mitmachen!

Stadt **Lahr L**  **Amt für Soziales, Schulen und Sport**

Begegnungshaus am Urteilsplatz
Friedrichstraße 7
77933 Lahr

www.lahr.de

September 2019

Bildnachweis: Titel - shutterstock_51671484 | Innen Links - pohere.com | Innen rechts - Stadt Lahr
www.konzept-projekt.de



Stadt **Lahr L** 

Engagementbörse Lahr

Die Engagementbörse Lahr ist eine kostenlose Online-Plattform, die von allen genutzt werden kann, die Freiwillige suchen oder die sich engagieren wollen, egal ob Privatpersonen, gemeinnützige Organisationen oder Unternehmen.



Börse für Privatpersonen und Organisationen

Gemeinnützige Organisationen und Menschen, die sich engagieren wollen, werden hier zusammengebracht.

- Engagierte Bürger*innen können sich in der Börse ein passendes Angebot aussuchen und direkt mit der Organisation in Verbindung setzen. Außerdem können sie sich registrieren. Die Stelle Bürgerschaftliches Engagement nimmt dann Kontakt mit ihnen zur Beratung und Vermittlung auf.
- Gemeinnützige Organisationen können ihre Angebote in der Engagementbörse einstellen. Diese erscheinen nach Freigabe in der Auflistung der Börse.

Mitmachen lohnt sich:

www.lahr.de/engagementboerse



Börse für Unternehmen und Organisationen

Der Weg zu einer nachhaltigen Zusammenarbeit zwischen Engagement-Kultur und Wirtschaft wird gefördert.

- Unternehmen können einen Überblick über das lokale Gemeinwesen gewinnen und sich direkt mit gemeinnützigen Organisationen in Verbindung setzen. Außerdem können sie sich registrieren. Die Stelle Bürgerschaftliches Engagement nimmt dann Kontakt mit den Unternehmen zur Beratung und Vermittlung auf. Den Formen des Engagements sind dabei keine Grenzen gesetzt, nur Geld ist tabu.
- Gemeinnützige Organisationen können ihre Kooperationsideen bzw. ihre Unterstützungsbedarfe in Bezug auf Unternehmen einstellen. Diese erscheinen nach Freigabe in der Auflistung der Börse. Sie erhalten dadurch Unterstützung bei der Erfüllung von Aufgaben und können neue Impulse aus der Unternehmerwelt gewinnen.

Mitmachen lohnt sich:

www.lahr.de/engagementboerse-fuer-unternehmen